

La mosquée Cocorico



Monsieur Rossignol n'aime pas les animaux. Étrange pour quelqu'un qui porte le nom d'un oiseau ! Chaque matin, le coq de la ferme d'en face lance des COCORICOOO ! Ce cher monsieur n'en peut plus, il aimerait bien pouvoir dormir tranquillement à l'aube. D'ailleurs, il ne doit pas être le seul à être réveillé par le volatile car

dès que ce dernier se met à chanter, Monsieur Rossignol remarque les lumières des maisons voisines s'allumer dans le crépuscule du matin.

Il décide donc de prendre les choses en main afin de faire taire ce coq pour le bien de tous ! Mais pour cela, il a besoin d'aide. Il va d'abord voir son voisin de droite, un vieux monsieur malade. Ce coq doit certainement l'embêter aussi. Quand on est âgé et malade, on a besoin de se reposer. Il frappe à la porte du vieux monsieur. Celui-ci l'entrouvre doucement et demande : « Qui est là ? C'est pour quoi ? »

— C'est votre voisin, Monsieur Rossignol ! Je viens pour vous parler du coq qui dérange tout le monde ici.

— Ah bon, le coq dérange ? Moi il ne me dérange pas, répond le voisin.

— Il ne vous réveille pas à l'aube quand il se met à chanter ? demande Monsieur Rossignol, étonné.

— Aaahh si, bien sûr qu'il me réveille ! reprend le vieil homme. Et heureusement qu'il est là, sinon je ne pourrais jamais me lever pour prendre mes médicaments.



Monsieur Rossignol reste surpris, mais il doit avouer que le chant du coq a bien une utilité pour cet homme malade. Il s'en va alors voir sa voisine de gauche. Elle au moins, elle n'est pas malade et n'a donc pas besoin de prendre de cachets à l'aube. C'est une femme qui travaille beaucoup, elle doit certainement avoir besoin de repos et le coq la dérange sûrement. « Toc toc toc ! frappe Monsieur Rossignol à la porte de sa voisine. Personne ne répond. Soudain, la voilà qui arrive mais du côté du garage, elle vient de rentrer du travail et a rangé sa voiture.

— Bonjour Monsieur Rossignol ! Qu'est-ce qui vous amène ici ? demande gentiment la voisine d'un large sourire.

— Bonjour chère Madame, je venais vous parler du coq de la ferme d'en face, dit l'homme. Il est très bruyant à l'aube.



— Oh ça c'est bien vrai! C'est grâce à lui que j'arrive à me réveiller le matin pour partir au travail, mon réveille-matin est cassé et je me suis habituée au chant du coq maintenant, c'est un réveil original vous ne trouvez pas ? dit-elle en riant.

Encore une fois, Monsieur Rossignol est surpris, mais il doit avouer que le chant du coq a une utilité pour cette voisine au réveil cassé. Il doit bien y avoir un voisin que le coq ennue ! Voyons voir la famille Rififi qui habite juste derrière. Monsieur Rossignol s'approche de la maison et remarque le magnifique jardin, très bien entretenu. « Ding, dong ! » retentit la sonnette. Monsieur Rififi ouvre la porte.

— Bonjour Monsieur Rossignol ! Que me vaut votre visite ? demande le père de famille.

— Bonjour cher voisin, je viens vers vous pour vous parler du coq de la ferme d'à côté.

— Quel animal sympathique n'est-ce pas ? lance Monsieur Rififi.

— Sympathique vous dites ? s'étonne Monsieur Rossignol.

— Tout à fait, c'est le réveille-matin de tout le quartier, et tout le monde en est ravi ! s'exclame le voisin. Moi par exemple, j'en ai besoin pour me réveiller afin d'arroser mon jardin, car dès que le soleil se lève, il fait alors trop chaud et cela devient difficile de travailler dehors. L'aube est donc le moment idéal.

Monsieur Rossignol est à nouveau étonné, il ne s'attendait pas à cette réponse mais doit avouer que le chant du coq a une utilité pour ce voisin jardinier.



Il commence à comprendre qu'il est le seul ici à être dérangé par le coq et ne peut donc pas le faire taire ! Tous les habitants comptent sur le chant de l'aube pour se réveiller. Il faut trouver alors une utilité au cri du volatile. Allons voir le fermier, peut-être qu'il aura des idées.

Monsieur Rossignol se dirige vers la ferme. Là il se rend compte qu'il n'y aucune poule, juste un seul coq ! Bizarre.



Il voit le fermier dans la cour. « Monsieur le fermier ! crie l'homme, c'est votre voisin ! »

Le fermier approche. « Bien le bonjour cher voisin ! »

— Je viens vous voir pour vous parler de votre coq, commence Monsieur Rossignol. J'ai fait le tour des voisins en espérant trouver un soutien pour faire taire votre oiseau, mais apparemment il est utile pour tout le monde ici. Chaque habitant y trouve une utilité, sauf moi, il me réveille à l'aube et ensuite je n'arrive plus à me rendormir. En fait, ma nervosité m'empêche de refermer les yeux. Il faut donc que je trouve moi aussi un intérêt à me réveiller à l'aube pour que je sois plus tranquille.

— Oui je comprend votre problème, dit le fermier. Pour ma part, j'ai pris ce coq justement dans l'unique but de me réveiller à l'aube. C'est pour cela que je n'ai pas de poulailler. Je n'ai pas besoin de poules.

— Mais pourquoi ne pas utiliser un réveille-matin ? demande Monsieur Rossignol. Et que faites-vous à l'aube ?



— Je pourrais utiliser mon horloge, c'est vrai, mais puisque j'ai une ferme, je préfère prendre un coq, et c'est bien plus sympathique que d'entendre des Biiip! déclare le fermier. Et je me lève pour accomplir ma prière de l'aube, ensuite je me recouche. Je n'ai aucune peine à me rendormir car je sais que j'ai satisfait mon Seigneur et cela m'apaise.

— Cela vous apaise dites-vous ? reprend Monsieur Rossignol. C'est peut-être de cela que j'ai besoin. Mais je ne sais pas comment on prie, on ne m'a jamais appris...

— Je vais vous apprendre, ce n'est pas compliqué, affirme le fermier. Quand vous entendrez le coq à l'aube, venez me voir !

Monsieur Rossignol retourne alors chez lui. Le lendemain à l'aube, il est réveillé par le cri du coq. Il enfile son manteau. En ouvrant la porte il remarque les lumières des voisins. Il fait un petit signe de main à Monsieur Riffi qui arrose son jardin dans la pénombre. Puis il rejoint le fermier. Celui-ci lui montre d'abord les quelques ablutions à effectuer, puis la prière. En quelques jours, Monsieur Rossignol apprit à prier. A chaque fois qu'il retournait chez lui après la prière de l'aube, il se rendormait tout de suite ! Quel apaisement ! Monsieur Rossignol se rendait aussi chez le fermier pour les autres prières de la journée. Pour finir, le coq était devenu une mascotte et la ferme une vraie mosquée. On l'avait appelée "la mosquée Cocorico" !

